
 

 
Nicht alles glauben, was wir denken! 
 
„Wir dürfen nicht alles glauben, was wir denken!“ 

 (Heinz Ehrhardt) 

„Bei den Menschen ist vieles unmöglich, denn alle Dinge sind möglich bei Gott.“ 

 (Markus 10,27) 

Dieser kleine Satz von Heinz Ehrhardt öffnet unser Denken in 2 Richtungen:    

• Als kritischer Impuls – nach innen kann er verstanden werden: Schnell glauben wir 
nur, was wir denken können und begreifen. Alles andere fällt in den Bereich 
Spekulation und vage Behauptung. Vielleicht gibt es mehr als wir sehen und 
denken können. 

• Als Öffnung für unsere Gedanken kann dieser Satz verstanden werden: Wir dürfen 
vielmehr glauben, als uns unsere Gedanken erschließen.  

 
Der Humor in dem kleinen Satz und das damit verbundene Schmunzeln gefällt mir gut und 
führt schnell ins Gespräch. Sagen Sie ruhig mal als Kommentar in einem Gespräch: Du 
solltest ruhig mehr glauben, als Du denkst. 
Ein neuer Horizont entsteht und Begegnungen werden in einem anderen und neuen Licht 
erscheinen. Wir werden Staunende, wie die Betrachter des Bildes. 

 
Diese Spur wurde Ihnen gelegt von Heiko Ruff-Kapraun 
 
 
Bild: Heiko Ruff-Kapraun: Eine besondere Kathedrale, zweitgrößte Tropfsteinhölle dieser Erde in Südafrika  



Eine gesegnete Woche wünschen Ihnen Ihre Spurenleger 

Nikola Beth, Hans-Jörg Fritz-Knötzele, Ulrike Hofmann,  Dr. Christoph, Klock, Heinz 
Lenhart, Elisabeth Prügger-Schnizer, Eva Reuter, Heiko Ruff-Kapraun und Dr. Hans Jürgen 
Steubing 
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